

pour sauvegarder leur foi en l'éclairant. Il ne nous conviendrait pas d'insister sur l'importance de cette publication. Le nom de l'auteur et la gravité des questions qui y sont soulevées suffisent à la recommander à la méditation de tous les catholiques.

— LE CŒUR DE JÉSUS DANS SES PAROLES. *Élévations*, par MARCEL BARON, S. J. 1 vol. in-16 double-couronne (VII-320 pp. : 3 fr. 50, *franco*, 3 fr. 75. — Librairie GABRIEL BEAUCHESNE ET Cie, 117, rue de Rennes, Paris (6^e).

Voici un ouvrage que ses caractéristiques méritent de placer parmi les œuvres les plus propres à développer la piété envers le Sacré Cœur de Jésus. L'auteur, le R. P. Marcel Baron, S. J., explique, dans l'introduction, que son livre a pour but de convier et d'aider à chercher, dans les paroles du Christ, les sentiments intimes qui ont fait battre son cœur au moment même où il les prononçait. Et parmi tant de paroles divines que l'Évangile nous a conservées, il en choisit trente-trois, qui lui semblent servir de préface à toutes les autres, car elles en indiquent la haute origine, elles en révèlent les caractères et elles en marquent le but. Ces textes évangéliques fournissent matière à autant d'*Élévations*, où la solidité de la doctrine, la clarté de l'exposition, la piété des réflexions et des aspirations instruisent, édifient, élèvent heureusement les âmes, en leur ouvrant des horizons surnaturels analogues à ceux que les regards charmés contemplant sur les sommets des montagnes.

Cet ouvrage fournira donc, aux personnes pieuses, de substantielles lectures pour le mois de juin et de riches matériaux pour leurs méditations.

On doit espérer que l'auteur ne s'en tiendra pas à ce premier volume : il est tant d'autres paroles de Notre-Seigneur qui méritent des développements semblables.

— o —

MANUEL DES SCIENCES USUELLES

par les abbés HUARD ET SIMARD

Une édition *joli cartonnage papier* de cet ouvrage sera prête à la fin des vacances.

L'exemplaire : \$ 0.75

(avec prix spécial, pour achat à la dz.)

Cette édition ne sera en vente, *au détail et en gros*, que chez M. l'abbé V.-A. Huard, à l'Archevêché de Québec.